

Presseinformation der vhs Landkreis Konstanz/Berufliches Abendgymnasium Radolfzell

27.07.2023

Abendgymnasium Radolfzell verabschiedet seine Abiturientinnen und Abiturienten
Drittbeste Abiturientin Südbadens kommt vom Abendgymnasium



v.l.: Noah Mann, Jens Ziegenbein (Fachhochschulreife), Tim Boulaajaj, Zoe Huetz (Lob), Emilio Hummel, Corinna Schätzle (Lob), Lela Mader (Preis), Celine Lichters, Rena Wagner (Klassenlehrerin), Sophie Payer © vhs Landkreis Konstanz

„Ein kleiner, aber wertvoller Juwel in der Bildungslandschaft“, so bezeichnete Schulleiter Manfred Hensler in seiner Begrüßungsrede das berufliche Abendgymnasium in Radolfzell, sei es doch das einzige seiner Art in ganz Baden-Württemberg. Auch in der sehr emotionalen Dankesrede des Abiturienten Emilio Hummel wurde deutlich, welche wichtige Rolle in der Bildungsbiographie junger Erwachsener diese Schule spielt. „Danke für diese wundervollen Jahre hier am Abendgymnasium“, so Hummel, „welche für mich und viele von Euch sehr viel wichtiger waren, als man vermuten würde. Mir ging es nicht allein um das Abitur, sondern um eine weitere Chance. Eine Chance, die es ohne das Abendgymnasium nie gegeben hätte.“

Nachdem sich vhs-Vorstand Nikola Ferling bei den Lehrkräften für ihre engagierte Arbeit bedankt hatte, spielte Wirtschaftslehrer Stefan Klocke zur Freude der Schüler auf seiner Gitarre zwei sehr persönliche Eigenkompositionen. Höhepunkt und Abschluss war dann die Verteilung der Abiturzeugnisse an die insgesamt 8 AbiturientInnen.

Besonders gewürdigt wurde dabei die Leistung der Abiturientin Lela Mader, die mit 879 von 900 möglichen Punkten in diesem Jahr das drittbeste Ergebnis aller AbiturientInnen in Südbaden erzielt hat, obwohl sie, wie alle Schüler des Abendgymnasiums, am Tag in der Regel arbeitet und danach jeweils ab 17.00 bis 21.40 Uhr die Schulbank drückt. Aufgrund dieser besonderen Leistung wurde Frau Mader, die nach dem Abitur jetzt Psychologie studieren möchte, für die Studienstiftung des Deutschen Volkes vorgeschlagen.

Anmeldungen für das berufliche Abendgymnasium Radolfzell nimmt die vhs Landkreis Konstanz gerne entgegen. Alle Informationen auf der Webseite: www.vhs-landkreis-konstanz.de

Schulanmeldung und Beratung: Schulleiter Manfred Hensler, hensler@vhs-landkreis-konstanz.de